

伊野南小学校

◆プール開き

6月13日にプール開きが行われました。児童の喜びの音がプールに響きました。低学年はきまりの確認から水に親しめるように少しずつ慣れをさせていました。高学年は、自己目標を立てて頑張っているようとしていきます。



プール開きにむけては、高学年の児童がプールの掃除を熱心に行っていました。プールの底やプールサイドをたわしで力を合わせてこする作業をしてくれました。協力して掃除する姿はとても頼もしく思えました。掃除が終わった後の児童の顔は達成感に満ちていました。これからも伊

野南小学校の要として頑張っています。

◆山本良和先生校内研修

6月9日に筑波大学附属小学校の山本良和氏を講師として、校内研修を行いました。

3年生で算数科の模範授業をしていただきました。計算の工夫という題材で3口以上加法の計算を筆算形式で考えました。答えをあらかじめ用意しておいたカードを提示し、事前にメモできた理由について考えるものでした。「なぜ、先生は答えがわかっていたのか？」児童は知的好奇心一杯で、授業に引き付けました。「あつ、わかった。」「同じところがある。」「百になる。」という言葉が児童の口から思わずこぼれ出ていました。

この学習を通して、児童は自分で考えることの楽しさや数字の楽しさが体験できたと感じています。また、教員は今回の校内研修で学んだことを今後の授業に活かすようにしたいと思います。



神谷小中学校

◆修学旅行に行ってきました

小学校は6年生3名が吾北小学校と合同で5月10日から12日まで2泊3日で広島・岡山方面に行っていました。

広島県では昼食で好み焼きを食べ、そのあと厳島神社を見学しました。2日目は広島平和公園



の原爆ドームを見学し、平和資料館で平和学習をしました。現在の広島は緑も輝き、太陽がキラキラ照らし、より平和を感じるきっかけとなりました。

最終日は岡山県の倉敷科学センターに行き、そのあとニューレオマワールドで楽しみました。

また、中学校は同じ日に2泊3日で京阪神方面に行ってきました。2年に1度の修学旅行で2、3年生合わせて9名が参加しました。

初日は震災学習と奈良県の法隆寺や東大寺を見学し日本最古の木造建

造物や大仏の大きさに驚きました。2日目は午前中に清水寺にいき、午後には班別研修として京都市内の自分たちで決めたコースをまわりました。

3年生は受験生なので、北野天満宮で合格祈願もしました。最終日は午前中に大阪城に行き、天守閣から大阪市内を見ることができました。午後はなんばグランド花月で昼食をとりながら漫才を見て楽しく過ごしました。

少ない人数の良さを活かし、様々な場所できつくりと見学や体験ができました。今後の学校生活に活かしていきたいと思えます。

